

Gracias de la V. M. Ana de San Agustín

Cuenca 9 Marzo 1938.—Rvda. Madre Priora del Convento de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara. Rvda. Madre: Hoy por giro postal he remitido a su nombre cinco pesetas para la Causa de la Venerable M. Ana de San Agustín, como gratitud a una gracia concedida mediante su invocación. Su affma. María García.

Casas de Fernando Alonso 14 Marzo 1933.—Rvda. M. Superiora del Convento de MM. Carmelitas, Villanueva de la Jara. Rvda. M. en Cristo: Por encargo y en nombre de D.^{ta} Ana Alarcón Torres, de esta villa, le remito cinco pesetas para ayuda de los gastos de la Beatificación de la Venerable Ana de San Agustín. ¡Quiera Dios manifestar más su gloria, por mediación de tan buena Madre, haciendo que pronto sea un hecho su Beatificación! Sirva de testimonio, del respeto y consideración que le tiene su atto. s. s. en Cristo, Martín Garcés, Cura Párroco.

Alicante 15 Marzo 1933.—Mi querida M. Margarita: Aun no tengo diez años, y quiero mucho a la V. Madre Ana de San Agustín, ofreciéndole dos pesetas de mi hucha para que cure a mi tío Tomás. La quiere mucho Joaquinito de Altimira y Moreno.

Valenzuela de Calatrava. M.—Reverenda M. Priora: Agradecida a los favores de la Venerable Ana de San Agustín e implorando por su interce-

sión otro muy anhelado, le envío cinco pesetas para la Causa de su Beatificación. Laura Nielfa.

Rubielos Bajos Abril 1933.—Muy agradecida a la V. M. Ana de San Agustín por haberme alcanzado del Señor la curación de mi hijo, doy una peseta de limosna. Francisco Ruiz.

El Peral 6 Abril 1933.—He sido favorecida por la gran Sierva de Dios Ana de San Agustín, y en reconocimiento entrego cinco pesetas para los gastos de su Beatificación. Una devota.

Villanueva de la Jara 6 Abril 1933.—Apenadísima, invoqué a la Venerable M. Ana de San Agustín en una desgracia que sufrió mi hija, y habiendo recobrado enteramente la salud, sin operarla, entrego dos pesetas en prueba de agradecimiento. Adela Tévar.

Villa de Ves, (Albacete).—Reverenda M. Priora de las Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Sirve la presente para manifestarle, mi amada M., que habiendo tenido un fuerte dolor de garganta, comencé un triduo a la Venerable, pidiéndole la salud, y antes de los tres días estaba curada. Luego, al quejarse mi madre de otros dolores, comencé un nuevo triduo, y hoy en agradecimiento a la Venerable le mando catorce sellos de correo, de treinta céntimos. Se encomienda en sus oraciones Carmen Bellalta.